

Suivant les Traces du Sauveur Jésus

Bethléhem l'Égypte et Nazareth la Mer de Galilée Jérusalem

Depuis la fondation de l'église en 1982, pendant des décades, le Dr. Jaerock Lee a prié pour le Ministère israélien pour réveiller Israël. En 2004, pendant son pèlerinage spécial en Terre Sainte, il a offert des prières spécifiques à Dieu pour ce ministère en Israël. Le 23 Juillet 2007, il a commencé le ministère de 3 ans en Israël. Il a traversé tout Israël. Il a terminé le ministère en conduisant une croisade unifiée le 7 Septembre 2009. La croisade s'est déroulée dans le Centre International de Conventions (ICC) à Jérusalem avec pour thème « Dieu est Grand » et maintenant, en commémoration de cette croisade, nous allons tracer les pas du Seigneur Jésus qui est devenu le Sauveur.

La Mer de Galilée est empreinte du souffle de Jésus

Le lac de Galilée se trouve à une distance de 70km de Jérusalem et il est considéré comme étant la source de toutes les eaux qui sont fournies à tout le pays d'Israël. Le lac est partiellement nourri par les sources souterraines malgré que sa plus grande source soit la Rivière Jourdain qui le traverse du nord au sud. Il a à peu près 53km (33miles) de circonférence, à peu près 21km (13 miles) de longueur et 13km (8 miles) de largeur. Le lac a une superficie totale de 166 km² et une profondeur maximale de 43m (141 pieds). Ce lac est aussi appelé 'la Mer de Galilée', 'le Lac Kinneret', 'le Lac de Gennesaret', 'la Mer de Tibériade' et le 'Lac de Tibériade'.

Dans la Bible hébraïque, ce lac est appelé la 'Mer de Kinneret'. Ce nom pourrait provenir du mot hébreu kinnor (« harpe » ou « lyre ») étant donné la forme du lac. Parce que ce lac ressemblait à une lyre que les Israélites adoraient jouer, il a été appelé 'Mer de Chinnereth' dans l'Ancien Testament (Nombres 34 :11 ; Josué 13 :27) et le 'lac de Gennesaret' dans le Nouveau Testament (Luc 5 :1). En 17 après JC, Hérode Antipas, le fils du Roi Hérode a construit une grande ville appelée 'Tibériade' dans la région de Galilée et le nom de Galilée ou Tibériade provient de cette ville (Jean 6 :21, 21 :1). Une grande partie du ministère de Jésus s'est passé sur la plage du lac de Galilée, Jésus y a appelé Ses 12 disciples et a répandu l'évangile du royaume des cieux, et il a accompli de nombreux signes et prodiges. Sur le lac de Galilée, il a calmé la tempête et le vent et Il a marché sur l'eau.



Les pèlerins de l'Eglise Centrale Manmin sur le bateau de bois commémorant le ministère de Jésus

L'Eglise des Béatitudes, l'Eglise de la Primauté de St Pierre et l'église de la Multiplication

L'église des Béatitudes est située sur une petite colline qui surplombe la Mer de Galilée et est construite sur le site où Jésus a délivré le Sermon sur la Montagne (Matthieu 5-7 ; Luc 6). Le plancher est octogonal, les huit côtés représentant les huit Béatitudes. L'église est de style Byzantin avec un recouvrement de marbre recouvrant le bas des murs et une mosaïque dorée dans le dôme. Devant l'église, il y a des symboles en mosaïques sur le pavement, représentant la Justice, la Prudence, le Courage, l'Amour, la Foi et la Tempérance.

L'église de la Primauté de St Pierre est située sur la rive nord ouest de la Mer de Galilée. Elle commémore la réinstallation de Pierre par Jésus en tant que Chef parmi les apôtres (Jean 21 :1-18), et cet endroit est considéré comme l'endroit où Jésus a disposé un déjeuner de pain et de poissons pour les apôtres, et a dit à Pierre « Paix mes brebis » après la pêche miraculeuse, la troisième fois qu'Il leur est apparu après Sa résurrection.

L'église de la Multiplication des pains et des poissons, rattachée en Eglise de la Multiplication, commémore le miracle que Jésus a accompli avec 5 pains et deux poissons pour nourrir cinq mille personnes (Marc 6 :38-44). Les mosaïques trouvées devant l'autel dépeignent deux poissons jouxtant un panier contenant des miches de pain.



L'Eglise des Béatitudes



L'Eglise de la Primauté de St Pierre



L'Eglise de la Multiplication

Capernaüm, Chorazin, et Bethsaïda ont été détruites par le jugement de Dieu

Dans les premiers jours de Son ministère public, Jésus a choisi Capernaüm en tant que centre de son ministère public après qu'Il ait quitté Nazareth. Capernaüm est située sur la rive nord ouest de la Mer de Galilée (Matthieu 9 :1 ; Marc 2 :1). A Capernaüm, Jésus a guéri un homme qui était possédé d'un esprit impur et a guéri la belle mère de Pierre de sa fièvre, et selon Matthieu 8 :5-13, Il a loué la foi d'un centurion romain et a guéri son serviteur par sa foi.

À Capernaüm, Jésus a prêché l'évangile avec de nombreuses manifestations et des signes, mais les gens qui vivaient dans cette ville ne se sont pas repentis. C'est pourquoi, Jésus le leur a reproché comme relaté dans Matthieu 11 :23-24, « Et toi, Capernaüm, seras-tu élevée jusqu'au ciel? Non. Tu seras abaissée jusqu'au séjour des morts; car, si les miracles qui ont été faits au milieu de toi avaient été faits dans Sodome, elle subsisterait encore aujourd'hui. C'est pourquoi je vous le dis: au jour du jugement, le pays de Sodome sera traité moins rigoureusement que toi. »

À Bethsaïda, située sur la rive est de la Mer de Galilée, Jésus a accompli le miracle des cinq pains et des deux poissons (Luc 9 :10-17) et a guéri un aveugle (Marc 8 :22-25). Chorazin était un village dans le nord de la Galilée, à deux milles et demi de Capernaüm sur une colline surplombant la rive nord du Lac de Galilée. Ils ont rejeté Jésus qui a accompli de nombreux miracles à cet endroit, et c'est pourquoi Jésus le leur a reproché en disant dans Luc 10 :13-14, « Malheur à toi, Chorazin! malheur à toi, Bethsaïda! car, si les miracles qui ont été faits au milieu de vous avaient été faits dans Tyr et dans Sidon, il y a longtemps qu'elles se seraient repenties, en prenant le sac et la cendre. C'est pourquoi, au jour du jugement, Tyr et Sidon seront traitées moins rigoureusement que vous. » Les trois villes qui avaient rejeté Jésus ont été ruinées plus tard. Mais dans l'amour de Dieu qui n'échoue jamais, l'évangile de Jésus Christ a été prêché dans le pays d'Israël et des œuvres enflammées du Saint Esprit ont été manifestées au travers de Manmin.



Synagogue de Capernaüm



Bethsaïda



Restes de Chorazin



Il vaudrait mieux pour lui qu'on mit à son cou une pierre de moulin et qu'on le jetât dans la mer, que s'il scandalisait un de ces petits. (Luc 17 :2)



Pasteur Principal Dr. Jaerock Lee

Le Taux de Croissance de la Foi Spirituelle

« Je vous écris, petits enfants, parce que vos péchés vous sont pardonnés à cause de son nom. Je vous écris, pères, parce que vous avez connu celui qui est dès le commencement. Je vous écris, jeunes gens, parce que vous avez vaincu le malin. Je vous ai écrit, petits enfants, parce que vous avez connu le Père. Je vous ai écrit, pères, parce que vous avez connu celui qui est dès le commencement. Je vous ai écrit, jeunes gens, parce que vous êtes forts, et que la parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin. » (1 Jean 2 :12-14)

Une personne qui gagne la nouvelle vie après avoir reçu le Saint Esprit devrait grandir dans la foi et atteindre la mesure de la plénitude de Christ. Le processus de croissance de la foi spirituelle peut être illustré par celui d'un bébé nouveau né.

1. Petits enfants

1 Jean 2 :12 dit, « Je vous écris, petits enfants, parce que vos péchés vous sont pardonnés à cause de son nom. » Comme cela est mentionné dans Actes 4 :12, « ... car il n'y a sous le ciel aucun autre nom qui ait été donné parmi les hommes, par lequel nous devions être sauvés. », les hommes ne peuvent être sauvés qu'au travers du nom de Jésus Christ et ils ne peuvent être pardonnés que par l'effusion de Son précieux sang sans péchés. Ceux dont les péchés ont été pardonnés au travers de leur foi dans le nom de Jésus Christ reçoivent le Saint Esprit en tant que don de Dieu. Alors Dieu appelle ces croyants qui reçoivent le Saint Esprit et sont nés de nouveau en tant que « petits enfants ».

Malgré que ces 'petits enfants' aient reçu la foi pour leur salut, ils ont peu de connaissances de la parole de Dieu. Ils essayent rarement de vivre selon la vérité et ils n'ont pas encore reçu la force pour vivre selon la Parole. Ils disent qu'ils croient en Dieu mais ils n'ont pas encore abandonné quelques attaches et liens avec le monde de sorte que parfois ils semblent mener

une vie fervente dans la foi, mais lorsqu'ils font face à des épreuves, ils perdent rapidement leur cœur et chutent. Cette foi est le premier niveau de foi.

2. Enfants

Le verset 13 dit, « Je vous ai écrit, petits enfants, parce que vous avez connu le Père. » Après la naissance, un bébé nouveau né grandit et commence à créer son chemin dans le monde. Alors que l'enfant grandit encore, il peut bien marcher et parler et il a certaines connaissances. Mais il n'a toujours pas la capacité de se gérer lui-même et il doit encore emmagasiner pas à pas beaucoup de connaissances et de nombreuses manières de vivre. Ces jeunes enfants reconnaissent leurs parents mais ne les comprennent pas entièrement.

Spirituellement, ceux qui sont au stade de la foi comparable à 'l'enfant' ont une foi faible, ce qui est le second niveau de foi. Tout comme les enfants qui peuvent reconnaître leurs parents, ceux qui ont spirituellement la foi des 'enfants' gagnent la connaissance fondamentale de la foi au sujet de Dieu le Créateur et du Sauveur Jésus Christ, de sorte que parfois ils obéissent à la parole, mais parfois aussi ils désobéissent.

L'écriture 'connaître le Père' signifie qu'ils reconnaissent que Jésus Christ est le Fils de Dieu. Cela signifie aussi qu'ils n'ont pas seulement la connaissance de Jésus Christ, mais qu'ils croient aussi en Lui de tout leur cœur et qu'ils apprennent à agir selon

la Parole de Dieu tandis qu'ils apprennent à comprendre que Dieu est notre Père et à vivre selon Sa Parole, ils se rapprochent de Dieu et deviennent plus familiers avec Lui. Alors, pendant qu'ils prient, ils appellent Dieu 'Dieu le Père' ou 'Père Dieu'. Même s'ils appelaient Dieu simplement 'Dieu' au début de leur foi, ils l'appelleront peut être simplement 'Père'. Dieu est heureux lorsque Ses enfant l'appellent 'Père', et il s'approche d'eux dans la mesure où ils obéissent à Sa parole.

3. Jeunes gens

Le verset 13 dit, « Je vous écris, jeunes gens, parce que vous avez vaincu le malin. » Les jeunes gens sont forts, vigoureux, actifs et zélés, et ils abondent dans la confiance avec laquelle ils peuvent tout faire. De la même manière, ceux qui ont la foi des 'jeunes gens' mènent une vie chrétienne dans la confiance dans la mesure où ils cultivent leurs cœurs avec la Parole de Dieu. Ils combattent et rejettent les péchés. Ils surmontent courageusement de nombreuses sortes d'épreuves qui viennent sur eux parce qu'ils ont la foi et l'espérance pour le ciel.

La foi des 'jeunes gens' est le troisième niveau de foi. L'étape 'rocher de la foi', est un terme plus exact qui est appliqué au point d'accomplissement de 60% du troisième niveau de foi. Lorsqu'ils en arrivent à avoir la foi des jeunes gens, ils se tiennent sur le rocher de la foi et obéissent

constamment à la parole de Dieu parce qu'ils la comprennent dans leurs cœurs. Ils ne se réjouissent pas de faire le mal, mais construisent avec diligence la bonté. Ils font aussi de leur mieux pour chasser les natures pécheresses de leurs cœurs. Comme cela est relaté au verset 14, « parce que vous êtes forts, et que la parole de Dieu demeure en vous, et que vous avez vaincu le malin. », ils peuvent repousser chaque tentation de l'ennemi diable avec la parole de Dieu et, lorsque des épreuves tombent sur eux, ils ne s'arrêtent pas de prier, mais ils les surmontent avec assurance en se réjouissant et en rendant grâce comme Dieu le demande.

4. Pères

Le verset 13 dit, « ... parce que vous avez connu celui qui est dès le commencement. » Comme les journées des jeunes hommes qui sont remplies de zèle, de vigueur et de force passent, ils deviennent des adultes pleinement matures. Parce qu'ils sont bien expérimentés sur le chemin de la vie, ils sont très sensibles dans toutes les affaires. Ils embrassent toutes choses d'une manière douce et n'insistent pas sur leurs opinions qu'ils considèrent comme justes. Et si nécessaire, ils suivent l'opinion des autres et les servent avec humilité.

Similairement, la foi des 'Pères' est une foi mûre et c'est la foi qui est au 4ème niveau de foi et au-delà. Cette foi mûre appartient à des hommes spirituels ou de

la parfaite sanctification. Ils connaissent 'celui qui est dès le commencement'. 'Celui qui est dès le commencement' se réfère à Dieu. Ainsi, 'connaître celui qui est dès le commencement' signifie qu'ils comprennent les profondeurs et l'origine de Dieu et comprennent Son amour dans leurs cœurs.

Ceux qui ont la foi des pères marchent complètement dans la vérité, sans dériver à droite ou à gauche. Ils servent les autres avec humilité. Ils recherchent la paix avec tous. Ils ont atteint la sanctification et sont capables de comprendre et d'embrasser tout le monde. Ils aiment Dieu plus que tout dans ce monde, et ils obéissent donc toujours à Sa volonté. Ceux qui ont atteint la foi de la parfaite sanctification font plus que ce qu'ils sont supposés faire pour obéir et plaire à Dieu. Ils ne reçoivent pas seulement tout ce qu'ils demandent, mais ils reçoivent des bénédictions quand ils sortent et quand ils entrent et ils mènent une vie prospère avec succès en tout.

Fre.

Les Nouvelles De Manmin

Publiées par l'église Centrale Manmin

#235-3 Guro-3dong Guro-gu Séoul
République de Corée du sud
Tel : 822-818-7067
Fax : 822-818-7048
http://www.manmin.org/trench
e-mail:
manminministry@hotmail.com
Corée par Jaerock Lee
Edité par GeumSun Vin

Adresse

L'Eglise de Manmin en France
- Adresse : 3, Ave Paul Langevin 92350 Le Plessis Robinson, France
- Contact : 33-1-7028-4499 / euromanmin33@gmail.com
- Service de Culte : Dimanche 11h30 / Vendredi 15h00

L'Eglise de Manmin en Belgique
- Adresse : Rue du chœur 47-1080 Bruxelles (molenbeek Saint Jean) Belgique
- Contact : 32-23063566 / guy.davidts@pandora.be

Eglise De Sanctification Manmin Kinshasa
- Adresse : No. 3563 Avenue Mont Des Arts, Commune de Lingwala, Kinshasa R.D Congo
- Contact : 243-8153-10026 / jc4321@hotmail.com

Confessions de Foi

1. L'Eglise Centrale Manmin croit que la Bible a été écrite sous l'inspiration de Dieu et elle est la correcte parole de Dieu sans erreurs.
2. L'Eglise Centrale Manmin croit que le Dieu de la Trinité, Dieu le Père, Dieu le Fils et Dieu le Saint Esprit – existent en tant qu'un et travaillent l'un avec l'autre.
3. L'Eglise Centrale Manmin croit que seul le sang
4. L'Eglise Centrale Manmin croit en la résurrection de Jésus Christ, Son ascension et Sa Seconde Venue, et dans la vie éternelle.
5. Les membres de l'Eglise Centrale Manmin confessent « Le Crédo des Apôtres » chaque fois qu'ils se réunissent et ils y croient à la lettre.

En commémoration du premier anniversaire de la Croisade Unie d'Israël 2009 Suivant les Traces du Sauveur Jésus

Bethléhem l'Égypte et Nazareth la Mer de Galilée Jérusalem



Malgré qu'Israël soit l'endroit de naissance de l'évangile, les israéliens ne reconnaissent pas Jésus Christ en tant que Sauveur pour tous les hommes. Ils attendent la venue du Sauveur. Pour réveiller Israël, le Dr. Jaerock Lee a commencé son ministère de 777 jours en Israël le 23 Juillet 2007, et il a achevé sa mission en tenant la Croisade Unie d'Israël 2009 (IMCF) à Jérusalem les 6 et 7 Septembre 2009. En commémoration de ce festival, nous aurons le pèlerinage en Terre Sainte en suivant les pas du Seigneur Jésus dans les 4 numéros des Nouvelles de Manmin. Nous voulons que quiconque lit ce numéro se reflète dans l'amour de Dieu qui a envoyé Son Fils unique Jésus à notre place.



Bethléhem, la ville de naissance du Roi David et le lieu de naissance de Jésus

Bethléhem est une ville de Palestine dans la région de la Cisjordanie à environ 6 km au sud de Jérusalem. Bethléhem située dans le 'pays montagneux' de la Judée, et qui pourrait être la même que l'Ephrata biblique, ce qui signifie « fertile » (Genèse 35 :19, 48 :7 ; Michée 5 :2). Comme cela est prophétisé dans Michée 5 :2, « Et toi, Bethléhem Ephrata, Petite entre les milliers de Juda, De toi sortira pour moi Celui qui dominera sur Israël. Et dont l'origine remonte aux temps anciens, Aux jours de l'éternité. » Cela a exactement été accompli dans Matthieu 2 :1 et Luc 2 :15 par la naissance de Jésus à Bethléhem. Trois mages ont suivi une étoile très brillante et sont arrivés à Bethléhem et ils ont adoré Jésus le Bébé en lui donnant de l'or de l'encens et de la myrrhe en tant qu'offrande de célébration (Matthieu 2 :9-11).

La signification de Bethléhem est 'Maison de la Viande' en Hébreux et 'Maison du Pain' en Grec. Jésus a dit dans Jean 6 :51, « Je suis le pain vivant qui est descendu du ciel. Si quelqu'un mange de ce pain, il vivra éternellement; et le pain que je donnerai, c'est ma chair, que je donnerai pour la vie du monde. » Il y a environ 2.000 ans, Jésus a revêtu une forme humaine et Il est né à Bethléhem pour devenir un pain qui donne la vie pour l'humanité.

L'Eglise de la Nativité située au lieu de naissance de Jésus et la Porte de l'Humilité

L'église de la nativité à Bethléhem est la plus vieille église toujours utilisée dans la Terre Sainte et elle commémore le lieu de la naissance de Jésus Christ. La première preuve d'une grotte à Bethléhem étant vénérée comme le lieu de naissance de Christ se trouve dans les écrits de Justin Martyr vers 160 après JC. La tradition est aussi attestée par Origen et Eusèbe au 3ème siècle. En 326 après JC, Constantin et sa mère Ste Hélène ont ordonné qu'une église soit construite au dessus de la caverne. Cette première église consacrée le 31 Mai 339 avait un plancher octogonal et était placée exactement au dessus de la caverne. L'église Constantiniennne a été détruite par Justinien en 530 après JC qui a construit une bien plus grande église qui subsiste encore aujourd'hui.

La Porte de l'Humilité, une petite entrée rectangulaire de l'église a été créée à l'époque ottomane pour empêcher que des charrettes soient entrées par des piliers, et de forcer même le plus important visiteur à descendre de son cheval tandis qu'il pénétrait le lieu saint.

La basilique est un rectangle de 53,9m de long, la nef est large de 26,2m et le transept est de 35,82m. En entrant dans l'église, on peut noter 4 rangées de piliers, 44 au total, une hauteur de 6m, faite de pierre rouge veinée de blanc du pays. Des escaliers des deux côtés de la basilique menaient à la grotte et se rencontraient à l'Autel de la Nativité. Le sol devant l'autel est en marbre blanc, dans lequel, encastré dans le pavement, brille une étoile à 14 branches marquant l'endroit exact de la naissance de Jésus. Des 15 lampes qui brûlent autour de la niche, six appartiennent aux grecs, cinq aux arméniens et quatre aux latins.

Au milieu des Conflits les plus violents et de la Stagnation Spirituelle

Bethléhem a été administrée par le Mandat Britannique de 1920 à 1948. Dans la Résolution de l'Assemblée des Nations Unies de 1947 de partager la Palestine, Bethléhem était comprise dans l'enclave spéciale internationale de Jérusalem afin d'être administrée par les Nations Unies. La Jordanie a annexé la ville lors de la guerre israélo-arabe de 1948 et a gardé le contrôle de la ville jusqu'à la guerre des Six Jours en 1967. Après cela, Bethléhem a été occupée par Israël ensemble avec le reste de la Cisjordanie. Le 21 Décembre 1995, les troupes israéliennes se sont retirées de Bethléhem et trois jours plus tard, la ville est entrée sous le contrôle militaire et administratif complet de l'Autorité Palestinienne, en conformité avec l'Accord Intérimaire sur la Cisjordanie et de la bande de Gaza. Depuis 1995, Bethléhem a été gouvernée par l'Autorité Nationale Palestinienne. Pendant la seconde Intifada Palestinienne, qui a débuté en 2000-01, l'infrastructure et l'industrie touristique de Bethléhem ont été sévèrement endommagées. En 2002, c'était une zone de combat prioritaire dans le Bouclier Opérationnel Défensif, et une offensive majeure des Forces Israéliennes de Défense (IDF). Pour ces diverses raisons, il n'est pas facile pour les habitants de Bethléhem de sortir et très strict pour les visiteurs de passer le processus d'immigration.

Il est souvent dit que la population de Palestine, y compris les habitants de la ville de Bethléhem était entièrement croyante au temps de la première église. Aujourd'hui, les chrétiens en Palestine sont moins de 5% des palestiniens vivant dans les frontières du précédent Mandat de Palestine et est estimée à 40% de tous les palestiniens dans le monde qui sont près de 3 millions. En 1947, la population palestinienne était approximativement à 40% chrétienne, une des plus vastes minorités chrétiennes dans le Moyen Orient. En 2005, il est reconnu que les chrétiens étaient de 40 à 90.000, soit de 2,1% à 3,4 de la population des territoires palestiniens. Le nombre des musulmans en Palestine a continuellement augmenté et la chrétienté ne touche plus que 2-3% de la population. C'est pourquoi de nombreux pasteurs sont dans le doute et la détresse et n'ont pas d'assurance dans leur ministère en Palestine. Un de leurs problèmes est qu'il est très difficile de trouver des lieux pour les mariages et les funérailles parce qu'ils doivent demander l'autorisation aux officiels arabes pour superviser les lieux d'inhumation, parce qu'ils ne peuvent pas payer pour la terre d'inhumation même après qu'ils aient reçu l'autorisation. La chrétienté a décliné depuis lors et le nombre de chrétiens a diminué. Ils doivent aussi souffrir de nombreux dangers à cause de fréquentes persécutions. C'est pourquoi les habitants de Palestine ne veulent pas suivre la Chrétienté et les chrétiens quittent l'endroit.



Le Culte de Célébration de Noël Spécial offert par le Dr. Jaerock Lee à Bethléhem en 2007

En Juillet 2007, le Dr. Jaerock Lee a commencé son ministère de 3 ans en Israël à Nazareth. En Octobre de la même année il a visité Bethléhem et il a tenu une réunion de communion avec de nombreux pasteurs. Les pasteurs l'ont invité à conduire le culte de Célébration de la Noël à Bethléhem les 24 et 25 Décembre. Lors du culte, il a dit, « Ce troisième voyage a été très spécial. Le jour de Noël, Jésus Christ le Sauveur de toute l'humanité a été proclamé une fois de plus non seulement sur cette terre, mais également dans le monde spirituel. Cela a une grande signification spirituelle. Parce qu'il a dû une fois de plus reconnaître sa défaite, combien l'ennemi diable doit-il haïr ceci ? C'était aussi une occasion étonnante dans laquelle le nom de Dieu le Père et le nom du Seigneur reçoivent gloire dans tout l'univers. »

Le jour de Noël 2007, dans la ville de Bethléhem où Jésus est né, le Dr. Lee a proclamé que Jésus Christ est le Sauveur de l'humanité, et il a une fois de plus rendu gloire à Dieu. Les pasteurs de Bethléhem qui ont assisté au culte d'adoration ont confessé que le ministère du Dr. Lee à Bethléhem était un signe de Dieu révélé par Lui-même pour ceux des siens qui ont été abandonnés sans l'attention de personne. Lorsque le Dr. Lee a témoigné de la Providence de Dieu pour Israël et son plan pour l'évangélisation des israéliens, ces pasteurs ont été grandement encouragés et ils ont compris que Dieu avait aussi accompli Son plan pour eux. Ils ont aussi témoigné de nombreuses œuvres de guérisons divines et ils ont expérimenté la puissance d'onction de l'évangile de sanctification de sorte qu'ils puissent posséder la confiance dans l'exercice de leur ministère dans leurs églises et l'espérance pour le futur. Depuis ce temps, les églises à Bethléhem ont expérimenté des réveils et elles sont devenues unies.



Suivant les Traces du Sauveur Jésus

Bethléhem l'Égypte et Nazareth la Mer de Galilée Jérusalem



De manière à réveiller Israël qui attend toujours la venue du Messie, le Dr. Lee a accompli son ministère de 3 ans en Israël du 23 Juillet 2007 jusqu'au 7 Septembre 2009. Il a terminé son ministère de 3 ans en Israël en conduisant une croisade unifiée à Jérusalem d'Israël sous le titre, « le Festival International Multi culturel de Jérusalem 2009 » Nous commémorons maintenant cette croisade avec ce coin spécial des Nouvelles de Manmin et suivons les traces de notre Sauveur et Seigneur Jésus avec de brefs compte rendus sur la Terre Sainte.



L'Égypte, la Terre de Refuge de Jésus le Bébé

« Joseph se leva, prit de nuit le petit enfant et sa mère, et se retira en Égypte. Il y resta jusqu'à la mort d'Hérode, afin que s'accomplît ce que le Seigneur avait annoncé par le prophète: J'ai appelé mon fils hors d'Égypte. » (Matthieu 2 :14-15)

L'Égypte est le 38ème plus grand pays au monde, et sa population est concentrée le long de l'étroite vallée et du delta du Nil. Cela signifie que 99% de la population n'utilise que 5,5% du territoire total. Le pays se situe dans la partie nord est de l'Afrique et il est bordé de la Lybie à l'ouest, du Soudan au sud et de la bande de Gaza et d'Israël à l'est. Le long du Nil, il y a de nombreuses architectures mystérieuses telles les pyramides et le Sphinx. Jésus bébé a vécu en Égypte jusqu'à la mort du Roi Hérode. Qu'est ce que Jésus a vu et médité pendant qu'il était là bas ? La région du Nil était l'un des endroits favoris d'Adam et c'est l'endroit où Moïse a à la fois été sauvé et chassé. L'église St Serge est au Caire, pour commémorer le fait que Joseph, Marie et l'enfant Jésus se sont réfugiés en Égypte à cause de la persécution du Roi Hérode.

Nazareth, la ville de l'enfance de Jésus après la mort du Roi Hérode

« Joseph se leva, prit le petit enfant et sa mère, et alla dans le pays d'Israël. Mais, ayant appris qu'Archélaüs régnait sur la Judée à la place d'Hérode, son père, il craignit de s'y rendre; et, divinement averti en songe, il se retira dans le territoire de la Galilée, et vint demeurer dans une ville appelée Nazareth, afin que s'accomplît ce qui avait été annoncé par les prophètes: Il sera appelé Nazaréen. » (Matthieu 2 :21-23)

Nazareth se trouve à environ 25 km (16 mi) de la mer de Galilée (17km à vol d'oiseau) et c'est la capitale et le plus grand district de l'Israël du nord., la région de Nazareth dans laquelle se trouve la ville est le centre de diverses rangées de collines est-ouest qui caractérisent le plateau élevé de la Basse Galilée. Dans la région de Nazareth, la Vierge Marie a entendu les paroles de l'ange du Seigneur disant, « Et voici, tu deviendras enceinte, et tu enfanteras un fils, et tu lui donneras le nom de Jésus. » (Luc 1 :31). Le Nouveau Testament parle de Jésus comme 'Jésus de Nazareth' ou 'Jésus le Nazaréen' (Marc 1 :24, 10 :47, 16 :6 ; Luc 4 :34, 18 :37 ; Jean 18 :5,7 ; Actes 2 :22, 4 :10, 6 :14) parce que Nazareth est sa ville d'enfance où Il a vécu jusqu'à ce qu'il commence Son ministère public. Dans Actes 22 :8, lorsque Paul a demandé, « Qui es-tu Seigneur ? » Il a répondu, « Je suis Jésus de Nazareth que tu persécutes. » Pendant qu'il vivait à Nazareth, Jésus a toujours communiqué avec Dieu au travers des prières et de la méditation de la parole pour préparer Son ministère public de 3 ans.

Dans la ville de Nazareth, il y a l'église de l'Annonciation qui a été établie à l'endroit où l'archange Gabriel a annoncé à Marie la naissance de Jésus. À la fondation de l'église il y a un caveau commémorant l'Annonciation où l'archange Gabriel a annoncé à la vierge Marie que Jésus naîtrait d'elle. L'église St Joseph est distante de 50 mètres, commémorant l'endroit où Joseph travaillait en tant que charpentier.



Jésus se Prépare pour Son Ministère de 3 ans.



Jésus est le Fils de Dieu qui est la parole qui a été faite chair et est venu sur cette terre sous forme humaine. Pendant qu'il vivait à Nazareth, Jésus se concentrait à avoir une profonde communication avec Dieu et il se préparait pour Son ministère public dans la prière et la parole. De nombreuses personnes et pas seulement des croyants pensent que Jésus a aidé Joseph avec de nombreux travaux de menuiserie. Étant donné que Marie avait compris qui était Jésus, elle ne l'aurait pas laissé aider Joseph dans son travail de charpentier. Lorsque la vierge Marie qui était enceinte a paru devant Elisabeth qui était enceinte de Jean Baptiste, Elisabeth a aussi reconnu qui était l'enfant que Marie portait et elle a prononcé des paroles de prophétie. La vierge Marie n'a pas traité Jésus comme son fils, mais elle l'a servi et a pris soin de lui avec amour et sincérité.

La réalité de ce que Jésus a passé son enfance à communiquer avec Dieu au travers de la prière et de la méditation de la Parole est confirmée par les écritures en commençant par Luc 2 :41. Lorsqu'il avait 12 ans, Jésus est allé à Jérusalem pour célébrer la fête de la Pâques avec Joseph et Marie, et lors de leur voyage de retour de Jérusalem, Joseph et Marie se sont rendus compte que Jésus n'était pas avec eux.

La réalité de ce que Jésus a passé son enfance à communiquer avec Dieu au travers de la prière et de la méditation de la Parole est confirmée par les écritures en commençant par Luc 2 :41. Lorsqu'il avait 12 ans, Jésus est allé à Jérusalem pour célébrer la fête de la Pâques avec Joseph et Marie, et lors de leur voyage de retour de Jérusalem, Joseph et Marie se sont rendus compte que Jésus n'était pas avec eux. Ils sont retournés à Jérusalem en 3 jours et ils ont trouvé Jésus dans le Temple de Dieu. Jésus était assis au milieu des enseignants, les écoutant et leur posant des questions. Tous ceux qui l'écoutaient étaient étonnés de Sa compréhension et de Ses réponses. Cela nous fait connaître combien profonde et vaste était Sa connaissance de la Bible.

Le Ministère à Nazareth a été la Première Etape du Ministère du Dr. Lee en Israël

Le 25 Juillet 2007, lors du 25ème anniversaire de l'ouverture de l'église Manmin, le Dr. Lee a commencé son ministère en Israël à Nazareth. Le Dr. Lee en conduisant le culte de Mercredi soir à l'église 'Esprit et Vie' à Nazareth a dit, « Lorsque Dieu m'a parlé de la mission en Israël il y a quelques années, Il m'a dit que le commencement de mon ministère en Israël se passerait exactement le jour exact de la fondation de notre église. Dieu m'a dit que le ministère commencerait ce jour là. » Quel genre d'endroit est Nazareth ? C'est l'endroit où Jésus a grandi. C'est l'endroit où Jésus a vécu jusqu'à ce qu'il commence Son ministère, et c'est l'endroit où Il était toujours en communication avec Dieu et où Il méditait la Parole de Dieu. C'est l'endroit où Il a prié avec toute Son énergie et ferveur pour son ministère à venir. C'est un endroit rempli de signification qui capture les traces de Jésus.

Le Dr. Jaerock Lee a proclamé que le Jésus qu'ils avaient crucifié il y a 2.000 ans est le Sauveur et le Messie qu'ils attendent toujours. Le 27 Juillet il a tenu une réunion avec des pasteurs locaux. Ils ont été touchés pendant cette réunion. Ils lui ont demandé de tenir des réunions de guérisons dans leurs églises locales. Pendant cette seconde visite en Israël, le 10 Octobre, il a tenu une seconde réunion de guérisons à l'église 'Esprit et Vie' et il a délivré le message intitulé 'Foi'. C'était pendant le culte de Mercredi soir, mais malgré cela le sanctuaire était rempli de monde. Il est intéressant de noter que quelques pasteurs et croyants arabes ont assisté à la réunion de guérisons et des chaises additionnelles furent nécessaires.

Le 20 Avril 2009, un séminaire pastoral s'est tenu à l'église 'Esprit et Vie'. Une femme qui avait le cancer a été complètement guérie sur le champ. De nombreux pasteurs participants ont été étonnés des manifestations de la puissance de Dieu. Ils ont reçu la vraie foi et ils ont répandu l'évangile en coopération avec l'Eglise Centrale Manmin. Plus tard, ils ont reçu la prière sur les mouchoirs par le Dr. Jaerock Lee. Ils accomplissent maintenant plus puissamment leur ministère avec les mouchoirs sur lesquels le Dr. Lee a prié.

